
ВЗЯТЬСЯ ВСЕМ МИРОМ
за решение продовольственной проблемы,

и то да не будут пустовать прилавки
Когда-то, не так уж давно, эта усадьба радовала глаз не

только жителей деревни Печурки, но и всех кто проезжал или

проходил мимо нее. А вот после того, как не стало у нее хо-

зяев, быстро заросла бурьяном и кустарником, потеряв всю

свою привлекательность. И кто знает, может, так и затеря-

лась бы среди них, не приглянись это место предприимчи-

вым людям со Сланцевского мехлесхоза. Обсудили они

коллективно и решили строить скотный двор, в котором бу-
дут растить бычков на мясо. Себе и государству.

Это ли не яркий пример того, как не на словах, а на де-

ле реализуют в жизнь Продовольственную программу люди,

которым по производственной направленности предприятия
определено заниматься совсем иным делом?

К сожалению, такие примеры — сегодня все еще ред-
кость. Большинство горожан по-прежнему считает, что

обеспечение населения продуктами питания — дело сугубо
крестьянское, забывая при этом, что еще на майском (1982
года) Пленуме ЦК КПСС оно было названо общенародным.

Разумеется, заглавная роль в решении продовольствен-

ного вопроса принадлежит нашим совхозам. И определенные
сдвиги у них в последние годы наметились. В частности,

удалось поднять продуктивность крупного рогатого скота и
на этой основе увеличить поставки в торговую сеть моло-

ка и мяса. Практически полностью удовлетворены запросы
сланцевчан в яйце и птице.' Больше стало на прилавках
капусты для засолки в зиму, чаще стали появляться свои

ранние огурцы, зеленый лук и помидоры.

Но до изобилия еще далеко. Более того, в последние годы

с прилавков продовольственных магазинов почти исчезли та-

кие продукты, как окорока, сосиски и сардельки, бедный
ассортимент и мало реализуется колбас, рыбы, овощей.

Однако сколько ни сотрясай воздух критикой тружени-

ков ферм и полей, многие из которых, кстати, работают че-

стно, что называется, не покладая рук, сколько ни обви-
няй их в том, что не научились они до настоящего времени

преодолевать неблагоприятные погодные условия и другие

барьеры на пути к поставленной благородной цели, полного
достатка продуктов питания еще долго не дождаться, если
не взяться за эту проблему, как говорится, всем миром.

Именно на это обратил внимание нашего народа мартовский
(1989 года) Пленум ЦК КПСС. Именно об этом горячо и
заинтересованно говорили и народные депутаты на недавно

закончившем свою работу первом их Съезде. Они намети-
ли конкретные и самые короткие пути к полному обеспече-
нию населения страны продовольствием, главный из которых

укреплении связей города и села, полном использовании

потенциальных возможностей промышленных предприятий
по укреплению материально-технической базы подшефных
совхозов, за счет чего можно не только увеличить объемы
поставок государству животноводческой и растениеводческой
продукции, но и полностью обеспечить ими своих рабочих.

Добрый пример в этом показывает у нас в районе коллек-

тив тружеников Л ПО «Ленинградсланец». Еще три года
назад горняки выстроили в подшефном совхозе «Родина»
первую теплицу по производству в закрытом грунте овощей.
Теперь их уже две, а в планах — втрое расширить теплич-

ное хозяйство. Благодаря этому и в шахтерских столовых,

и в рабочей столовой совхоза почти круглый год свежие
овощи. Излишки их поступают и в магазины города. И
стоит только приветствовать, что они не останавливаются на

достигнутом. Еще в апреле составлен договор на совме-

стную деятельность по производству продуктов питания и

долевое участие ЛПО «Ленинградсланец» в создании мате-

риально - технической базы совхоза «Родина». Намечено по-
строить несколько скотопомещений, дома усадебного типа,

хранилища кормов, цех по переработке молока, санубойный
цех с коптильно-колбасным цехом. На все это до конца

следующей пятилетки объединением выделяется 2682 ты-
сячи рублей. А взамен совхоз должен будет ежегодно постав-

лять в расчете на каждого работающего в ЛПО до 30 кило-
граммов мяса и другой продукции.

Совсем недавно скрепили печатями подобный договор
коллективы СПЗ «Сланцы» и совхоза «Сланцевский».

Понятно, что не все городские предприятия располагают
такими финансовыми и техническими возможностями. Они
неодинаковы у каждого коллектива. Но ведь и формы ко-
операции с селом могут быть различными. Вот такие, ска-

жем, как у швейной фабрики «Молодость» с подшефным
совхозом «Родина». Набрав девушек из села, руководство
фабрики создало там швейно-полеводческую бригаду, кото-
рая зимой будет изготавливать куртки, а сейчас возделывает
капусту на поле, взятом у сельчан в аренду.

А есть и другой путь. Например, почему бы не объеди-
ниться малочисленным коллективам и на долевых началах не

построить ферму или взять в аренду поле в одном из совхо-
зов?

Большие надежды возлагаются на личные подсобные
хозяйства граждан. Благодаря ряду постановлений партии
и правительства, вышедших в последние годы по этому воп-
росу, повышению внимания к крестьянскому подворью не

только со стороны местных советских властей, но и руково-
дителей хозяйств, и у нас в районе наметилась положительная

тенденция. С каждым годом растут объемы поставок государ-
ству молока и мяса. Особенно большой скачок районом сделан

в прошлом году, что стало возможно благодаря разрешению
совхозам заключать договора с владельцами скота на за-

купку от них продукции с одновременным обеспечением их
молодняком скота и комбикормами.

Однако и этот резерв не в полную меру используется

хозяйствами. В прошлом году, например, не выполнили
план по закупу скота от населения совхозы «Старополь.
ский» и «Осьминский», что явилось следствием неполного

обеспечения дворов молодняком скота, а совхоз «Сланцев-
ский» снизил их по причине плохой осведомленности своих
сдатчиков о времени сдачи скота на мясокомбинат.

Хорошее подспорье в решении продовольственного воп-
роса — коллективные сады-огороды, которые име-
ет почти каждая третья семья. С них они пол-
ностью обеспечивают свои семьи овощами, ягодами и
фруктами, а кто и картофелем. А, к примеру, при коллек-
тивном саде «Дружба», принадлежащем шахте «Ленинград-
ская», существует уже несколько лет и своя общественная
животноводческая ферма. Владельцы ее растят здесь поро-
сят, коз, кур, гусей, индюков, кроликов — кому что по ду-
ше. Словом неиспользованных резервов в обеспечении насе-

ления нашего района продовольствием еще немало. И долг
не только тружеников села, но и горожан, всех нас с вами,
как можно скорее привести их в действие.
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ЗАДАНИЯ ПЕРЕВЫПОЛНЯЮТ
Коллектив погрузочно-тран-

спортного управления производ-
ственного объединения «Ленин-
градсланец» заработал с- нача-

ла года 92 тысячи рублей при-
были. Грузооборот за это время
составил свыше 25 млн. тонно-

километров, на 110 процентов
выполнен план объема перево-

зок — перевезено за пять ме-

сяцев года 4012 тысяч тонн
различных грузов. Значительно
снижена себестоимость перево-
зок — она составила 2,35 ко-
пейки за тонно-километр вместо
2,5 по норме. Больше чем на
два часа против плановых зада-
ний снижен оборот вагона.

По итогам социалистического

соревнования отмечена работа
некоторых железнодорожных,

путейных рабочих. Среди них —

монтеры пути Т. И. Калинова,
Г. Н. Иванова, Н. П. Кирилло-
ва. Они признаны лучшими по

своей профессии. У бригады, в

которой трудятся женщины,

сложный железнодорожный уча-

сток в управлении — централь-

ная часть самых напряженных

грузоперевозок станции «За-
водская» и «Сижно». Добивать-
ся слаженности и успешного

выполнения обязательств, бла-
гополучного содержания всех

железнодорожных путей вве-

ренного им хозяйства помогает
взаимозаменяемость.

ДЕЛО ЗА
ПОГОДОЙ

Нынче на две недели раньше

поспели травы и вышла на

поля кормозаготовительная тех-

ника. Не упустили эту возмож-

ность ни в одном хозяйстве, в

том числе и в совхозе «Авро-
ра». Уже месяц, как работает аг-

регат витаминной муки. Заго-
товлено 266 тонн гранул.

План заготовки зеленой мас-

сы довольно напряженный —

1 1 тысяч тонн, четыре тысячи

уже уложено на зиму. Причем
население и шефы при плане

722 тонны помогли заготовить

500 тонн. Важно, что эта часть

— дикорастущий корм — взя-

та вручную на неудобицах.
В целом же кормозаготовками

в этом году будет нынче зани-
маться отряд численностью че-

тырнадцать человек, полностью

укомплектованный необходимой
техникой.

План по заготовке сена в

хозяйстве уже из года в год
стабильный — 3,5 тысячи тонн,
что отвечает потребностям
животноводства.

Н. ДМИТРИЕВА.

Как сообщил диспетчер совхоза «Сланцевский», к 22 июня
в хозяйстве заготовлено 5060 тонн зеленой массы. Причем
первый и второй участки (Гостицы и Загривье) заложили ее

примерно поровну — 2520 и 2540.
21 июня вечером у фермы Загривье была закрыта третья

траншея. Сена заготовлено больше участком № 2 — 91 тонна,
на участке в Гостицах — лишь 8. Всего 99 тонн — с площади

32,5 гектара.

Отряды по заготовке зеленой массы обеспечены всем необ-
ходимым, регулярно подводятся итоги соревнования, с каждым
днем нарастает сумма премии за перевыполнение заданий.

В Загривье не первый год отряд возглавляет В. С. JIo-
паткин. Он вместе с С. Н. Беленовым (на снимке) работает
на комбайнах, обеспечивая бесперебойную работу всего отряда.

Я»

ШиЬ

ХРОНИКА

культурной

ЖИЗНИ

На встречу

с песней

24 нюня 1989 года Мона.
стырекскнй фольклорный хор

празднует свое тридцатиле-

тие. Нелегкую жизнь прожи-
ли его участницы Е. Г. Ни-
колаева, Е. И. Хрусталева,
A. А. Капитонова, А. В.
Алексеева, Н. Г. Недоповзо-
ва, А. И. Каменева, О. Е.
Птицына, А. Е. Краснова,
B. С. Михайлова, но до сих

пор сохранили молодой, за-

дор и любовь к людям, и

это все благодаря ей —

русской песне.

В гости к юбилярам при-

едут их желанные гости —

фольклорный хор из д. Руд.
но.

Приходите и приезжайте
на встречу с вечно молодой
народной песней.

Начало в 14 часов.

В. НИКОЛАЕВА,
ст. методист агиткульт.
брнгады № 4.

Юбилей хора

24 июня в Доме культуры
горняков проводится вечер,

, посвященный 30-летию на-

родного коллектива хора
русской песни. В программе

вечера торжественная часть,
поздравление коллективов
художественной самодея-

тельности учреждений куль-

туры города.

На вечер приезжает кол-
лектив академического хора
Дворца культуры им. Горь-
кого г. Ленинграда, который
в давней дружбе с хором
Дома культуры горняков. И,
конечно же, будет петь хор.
юбиляр.

* Начало в 19 часов.

В дар музею

Такая запись стоит на
всех актах приема экспона-
тов, поступивших в этом го-

ду в музей. А их уже более
ста.

Н. А. Хомяков передал в

музей награды, документы,

личные вещи своего отца

А. С. Хомякова — связного

межрайонного партийного
центра и четырех партийных
отрядов, действовавших на

территории района в годы

войны. Латунный утюг конца

прошлого века подарила му-

зею Е. Ф. Чистова. Активцр
помогает музею Е. И. Семе-
нова, она собрала и переда-

ла в музей ряд фотографий
по цсторин здравоохранения

и народного образования в

районе.
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На очередном заседании
исполкома горсовета заслу-

шивался вопрос о санитар-

ном состоянии и мерах по

улучшению качества выпу-

скаемой продукции на пище,

вых предприятиях города. С
информацией но своим пред-

приятиям членов исполкома

ознакомили директор мясо-

комбината JT. Л. Васильева,
директор хлебокомбината
Н. Б. Семенов, директор мо-

локозавода Г. А. Кенюхов и

директор консервного завода
С. А. Загорулько.

0 целом городские пище.

вые предприятия вы-

полнили все технико-экономи-
ческие показатели в 1988 году

и за пять месяцев текущего го-

да, отставание с начала года

допустил лишь молокозавод.

Отмечено, что проводится зна-

чительная работа по реконст-

рукции и техническому перево.

оруженню. Средства, выделяе-

мые для этих целей, осваивают-

ся полностью. И тем не менее са-

нитарно-технологическое состоя-
ние производств дает повод для

пристрастного разговора, так

как непосредственно сказыва-

ется на качестве выпускаемой

продукции. Отчитываясь, руко-

водители предприятий прежде

всего заострили внимание на

трудностях, связанных с техно-

логическим несовершенством
вверенных им производств. И
это на самом деле соответству-

ет действительности.
|“| ОЖАЛУИ, в наиболее пла-

чевном состоянии нахо-

дится сегодня мясокомбинат.
Л. Л. Васильева напомнила соб-
равшимся, что предприятие по-

строено на стенах старой бойни
более тридцати лет назад. Из
пятилетки в пятилетку, из года

в год происходил рост произ-

водства. Скажем, но колбасным
изделиям ныне он достиг 920
тонн, а это значительно превы-

шает мощность предприятия.

Сейчас за смену тех же колбас-
ных изделий производится до

3,3 тонны вместо 2,4 тонны,

что соответствует возможностям
цеха. Увеличения производства

удается добиться исключитель-

но за счет поиска и реализа-

ции внутренних резервов, кар-

динальные же мероприятия до

последнего времени не были
предусмотрены, производилась

только частичная замена обо-
рудования на отдельных участ-

ках.

По мнению членов комиссии,

23 июня 1989 года

ЕЩЕ РАЗ О КАЧЕСТВЕ
побывавшей недавно на комби-
нате, наиболее удручающее впе-

чатление производит террито-

рия вокруг предприятия. За-
хламленность, груды костей  

все это создает угрозу благопо-
лучию санитарно - эпидемиоло-

гической обстановки на пище-

вом предприятии. Директор
объяснила этот факт отказом

ленинградского клеевого завода

в связи с усложнившейся эко-

логической обстановкой в горо-

де и требованиями ленинград-

цев принимать договорные

объемы рядовой кости в пере-

работку. Фактически в таком

иге положении находятся все

мясоперерабатывающие пред-
приятия области. Однако упрек

относительно неудовлетвори-

тельного санитарного состояния
территории в целом был пра-

вильный, поэтому в ближайшее
время будет максимально при-

ведена в порядок и заасфальти-
рована заводская территория

на что отпущено 30 тысяч руб
лей.

Радикальные же изменения в

санитарно-технологической об-
становке на комбинате связы-

вают, и справедливо, со строи-

тельством нового предприятия,

начало которого намечено на

1990-й год.

Q РАБОТЕ по техническому
перевооружению и вопро-

сам, связанным с качеством вы-

пускаемой продукции на гормо-

локозаводе, газета уже писала

неоднократно. Проблема оста-

ется до сих пор острой, о чем

свидетельствуют многочислен-

ные замечания и жалобы слан-

цевчан. Несмотря на проводи-

мые мероприятия по реконст-

рукции (только за последние

полгода установлено J0 единиц

нового оборудования на общую
сумму почти 30 тысяч рублей),

санитарно-технологическое со
стояние производства на сегод.

няшний день остается неудовле-

творительным. А это не может

не сказаться отрицательно на

качестве, и основные претензии

к продукции возникают у СЭС

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТ А

.. сиопикашт у жает Прятьн™

по бактериологическим показа, строгого контоодя
телям Негппегштрцртог, — чршши контролятелям. Несовершенство техно-

логии не дает возможности от

работать выпуск сметаны и

творога с нужными органолеп-

тическими свойствами (все еще

идет жидкая «двадцатка» и

«резиновый» творог). Реконст-
рукция творожного цеха. кото,

рая идет сейчас, во многом по-

зволит устранить претензии к

продукции.
До сих пор, несмотря на

многочисленные обращения,
просьбы и даже санкции, низ-

ким остается качество сырья

поступающего на завод с ферм
района. Руководству РАПС) ре-

комендовано более четко отра-

ботать механизм контроля за

Молоком, по возможности ВЫ-

ЯВИТЬ характерные «узкие мо-

ста» в работе над качеством
сырья.

Вроде бы частный вопрос

о недавнем инциденте с партией

молока, поступившего в торго-

вую сеть с повышенным содер-

жанием моющих средств. Но

члены исполкома обратили на

него внимание, усмотрев в этой,

на первый взгляд, случайности
связь с общей санэпидобстанов.
кой на производстве. Г. А. Ке-
нюхов объяснил этот случай не-

достатком внутриведомственно-
го контроля, нехваткой кадров

в данный момент и повышен-

ной раздраженностью, утомляе-

мостью людей в связи с очень

жестким ритмом работы завода

в условиях реконструкции и по.

вышенного контроля. Все, пря-

мо или косвенно причастные к

этому случаю, от директора до

аппаратчика, наказаны.

О АТРУДНЕНИЯ хлебопекар.
w ного производства также

связаны с несовершенством тех-

нологического процесса. Из че-

тырех печей предприятия лишь

одна — сравнительно новая. И
если мощности производства
хлеба соответствуют потребно-
стям города, то с хранением го-

товой продукции большие ос-

ложнения из.за острого дефи-

цита площадей. В частности,

ни в коей мере не удовлетво-

ряет потребностям помещение

нынешней экспедиции. Поэто-
му значительную часть выпечки

приходится размещать в произ-

водственном цехе. А это сни-

жает реальную возможность

венной охраны. А то ведь до

казусов доходит, сами же ра-

бочие говорят о том, что на

проходной нет настоящего сто

рожа государственной собствен
ности.

В целях улучшения санитар

ного состояния на комбинате
постоянно проводится работа.
Значительно оздоровилась ат

мосфера с переходом производ-

ciBa на газовое обслуживание
вместо угля. Правда, из-за это-

го предприятие залезло в дол-

ги. До этого года помогала го-

ловная организация, но с пере-

ходом на вторую модель хоз-

расчета финансовая опека

объединения стала менее безот-
казной. Вопрос о реконструкции

п на хлебокомбинате стоит очень
остро. Конечно, требуются не

столь внушительные средства,

как мясокомбинату — миллион’
ные, но тысяч 100—200 нужно.

Своих средств нет, помощников

из числа состоятельных пред-

приятий - соседей в городе го-

же пока не нашлось. Поэтому
пока придется ограничиться ча-

стичными мерами, исходя из

доступных финансовых средств.

В плане претензий в адрес

хлебокомбината прозвучали

вопросы о существующем гра-

фике завоза хлеба в сельские

магазины — есть смысл вер-

нуться к прежнему распорядку,

он был более удобен для лю-

дей. По линии СЭС в числе

прочих были замечания по по-

воду инородных включений в

хлебе. Поэтому совершенно

справедливо члены исполкома

указали руководству хлебоком-
бината на необходимость усиле- >v
ния внутриведомственного конт-
роля за качеством выпускаемой
продукции. Также есть нарека-

ния покупателей на подгорелый
или непропеченный хлеб.
О АНИТАРНО . технологиче-

ское состояние консервного
завода наиболее благополуч-
но по сравнению с другими пи-

щевыми предприятиями города.

Но, видимо, и здесь есть недо-

работки, что сказывается на ка. ’
честве продукции. В частности,

не перестают поступать нарека-

ния на квас. По объяснению
директора завода С. А. Заго-
рулько, приготовление кваса в

целом по области не соответст-

вует требованиям технологии.

Если же сослаться на данные

лаборатории,, то выпуск брако-
ванной продукции на иредприя. ..

тин не превышает 3—3,5 про-

цента от общего объема, хотя

допускается предел до 5 про.

центов. Внутриведомственный
контроль за соблюдением са-

нитарно-технологических норм

соблюдается полностью.

На заседании исполкома был
задан вопрос о возможности

расширения ассортимента про-

дукции, выпускаемой на кон-

сервном заводе. Сейчас прора.

батывается вариант выпуска

овощных соков на основе мо.

лочно.кислой закваски, выраба-
тываемой на молокозаводе. Та-
кое сочетание позволит изготав-

ливать продукт, ценный по сво-

им питательным качествам.

за сохран-
ностью продукции, и не слу-

чайно, что далеко не единичны

на заводе случаи хищения го-

товой продукции. Кстати, сле-

дует обратить на это внима-

ние и работникам вневедомст-

Во втором цехе — по по

шиву спортивных курток

Галина Мокрова трудится
недавно, около года. До это-

го по сложившимся обстоя-
тельствам пришлось порабо-
тать в надомницах. Перейдя
на новую специализацию,
Галина стала быстро осваи-

вать операции, и теперь ей
поручают одну из самых

сложных — монтаж куртки.

Старание и привычка
к тщательной, скрупу-

лезной работе помогли Га-
лине Мокровой надежно Ьс-
вонться на новом месте, на-

столько, что дневную норму
выполняет на 120—130 про-

центов. О характере ее, мяг-

ком и уступчивом с близки-
ми людьми и знакомыми,
хорошо знают товарищи по

бригаде. Галина умеет ла-

дить со многими.

F ЩЕ Карл Маркс сказал:

«Насилие является пови-

вальной бабкой всякого старо-
го общества, когда оно бере-
менно новым». Не потому ли

наша с грана никак' не может

разродиться тем общественно-
политическим устройством, о

котором мечтали родоначаль-

ники. что повивальная бабка
применяет слишком хирургиче-

ские методы? Роль сложив-

шихся структур власти в при-

менении насилия как «меди-

цинского инструмента» рас-

сматривает в статье «Трудное
' прощание» Владимир Шубин
(«Новый мир», № -1) Одним

из наибольших препятствий п

исследовании он считает закры-

тость архивов и недоступность
точных цифр до такой степени,

что приходится чуть ли не га-

дать на ксфейной гуще или

обращаться к зарубежным ис-

следователям. в частности,

Стефан Розефидд утверждает:

«Данные показывают, что Со-
ветский Союз пережил 37 мил-

лионов насильственных смертей
в течение 40-х годов. Цифра
почти в два раза больше чем

число официально признанных,

связанных с войной жертв».

Разумеется, такой аспект на-

шей истории не мог не повли-

ять на самые разные области
жизни. Недаром с такой ост-

ротой встал национальный воп-

рос. Ему посвящена масса

публикаций в 5 номере «Друж-
бы народов», например:

« 1то такое сегодня автоно.

мия?». Совещание в журнале

«ДН», участниками которого ста-

ли писатели и критики из авто-

номных республик и областей:
Абхазии, Юго- Осетии, Удмур-
тии, Адыгеи, Татарии, Башки-

Н ^° С ™ вании всего заслушанного исполнительный комитет
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ЗА МАЙ 1989 ГОДА
■езпид дджавгевз ьаьд ц

рии и других Но наиболее ост-

рыми. пожалуй, являются пуб-

ликации в эстонском журнале
Радуга». Кажется, нигде еще

не анализировались территори

-альные изменения СССР в хро-

нологической их последователь-
ности. Что Союз терял, а что

приобретал в связи с войнами
и географическими освоениями
так ли уж правдивы слова об
отсутствии захватнических на-

мерений? Оказывается, на

многие вопросы может дать от-

вет статья - таблица Э. Роозе

«Территориальное образование
СССР» («Радуга, № 2 ).

Раз уж Сланцевский район
соседствует с Эстонией и пери-

одически обменивается с при-

граничными районами респуб-

лики покупательскими экспеди-

циями, то неплохо было бы нам

познакомиться и с «Законом
ЭССР о языке», опубликован,
ном в 3 номере «Радуги», а

предварительная статья Ю.
Лотмана объяснит, зачем, кому

нужен Закон, притесняет ли он

кого-нибудь.

„УСЛОВНО

Все, кто наблюдал за Съез.
до.м народных депутатов, пони-

мают. что депутаты прибал-
тийских республик неоднократ-
но поднимали вопрос о секрет-

ном меморандуме. Что это за

договор, как он был заключен,

в какой обстановке — можно

узнать и 3 публикации Кюлло
Арьякаса «Внешняя политика

Эстонской республики в 1939
году» («Радуга», № 1 — 4).

«Пути господни неисповеди-

мы...», __ так говорят люди

не в силах объяснить парадоксы

каких-либо явлений. Действи-
тельно. чем можно объяснить,
чю «ближайший соратник Ста-
лина, двадцать пять лет актив-

но н старательно помогавший

ему крутить страшную машину

кровавого террора. спокойно

доживает свой век в Москве»?
Судили же на Нюрнбергском
процессе тех, кто сам не уби-

вал. но приказы отдавал. ’ Да
и сейчас судят, когда найдут
— срок давности в таких воп-

росах отсутствует. А еще не-

известно, на чьей совести боль-
ше человеческих жертв _ гит-

леровских или сталинских по-

мощников. Тем паче, что гит-

леровцы искореняли предпо-

чтительно чужих, а сталинисты
исключительно своих. Но

это псе — плод размышлений,

навеянных публикацией Роя
Медведева «Судьба сталинско-

го наркома Лазаря Каганови-
ча» и 3 цикла «Они окружали

Сталина» («Юность, № 5) о

другом «сподвижнике» Хозяи-
на Берии повествует историк

Антонов-Овсеенко; • «Карьера
палача» («Звезда», № 5) В

•этом журнале — очерк одной

из жертв бывших лидеров, пи-

сателя А. Горелова «Сосец по

камере», рассказывающего об
одном и 3 первых рабочих-
большевиков Н. К Белякове,
которого Ленин называл в чис-

ле кандидатов на пост предсе-

дателя ВЦИК «До 54 лет Ни-
колай Кузьмич не разрешат се-

бе обзавестись семьей. ’ Все

опасался вдову оставить си-

чи^ьг И должно было т ак слу-
нитгя Я ~ только недавно же-

; и так-таки угораздило его

попасть в тюрьму, оставив же-

те-,ог Ре“ 0,г Ем У очень -хо-телось знать, кто же родился

сын или дочь, но следова-

тель соглашался сообщить об

этом лишь при условии, если

Николай Кузьмич подпишет

протокол допроса. Так и не

пришлось узнать».

«Молодая гвардия» тоже не

желает отставать от сенсацион-

ных разоблачений и публикует
в о номере письмо И. С. Пого-
релова «Покушение на Шоло-

хова», которое было написано

Михаилу Александровичу по

его просьбе и теперь любезно

предоставлено дочерью Погоре-
лова. Бывший работник орга-

нов госбезопасности подробно
рассказывает писателю, как ему

было предложено организовать
убийство Шолохова и ка к он

предупредил его.

Полемику об истинности
«подвига» Павлика Морозова о

создании пионерского миф а про-

должает Ю. ‘Зерчанинов в пуб-

ликации «Кто приходил ноч'ыо
в худом овчинном тулупе К

истории одного ' мифа»
(«Юность, № 5).

Возвращаясь от истории к

жизни сегодняшней необходи-
мо отметить публикации по

проблемам, решение которых

должно стоять на первом месте

Это экологическая проблема 1
И. Куницын, А. Николаев «Во

славу чего Вавилонская бащ-
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ПОСЕТИЛИ КВАРТИРУ-
МУЗЕЙ С. М. КИРОВА

Бывая в Ленинграде, оче-

видно, многие сланцевчане
посетили музей-квартиру
Сергея Мироновича Кирова.
Действительно, народная
тропа не зарастает к этому

заветному дому. Не один
раз бывал здесь ветеран
войны и труда, почетный
гражданин города Сланцы
Н. Д. Симченков, и тем не

менее при первой возможно-
сти он обязательно посеща-

ет музей.
Не обошлось и на сей раз

без инициативы этого неуго-
монного человека в реше-
нии горсовета ветеранов

войны и труда совершить
экскурсионную поездку в
Ленинград, и непременно в

квартиру-музей С. М. Киро-
ва.

Такая поездка состоялась.
Группа ветеранов войны и

труда использовала путь сле-

дования в Ленинград для

кратковременных остановок
у памятных мест.

В квартире-музее С. М.
Кирова нас тепло встретили

сотрудники музея. Состоя-
лась оживленная беседа о
жизни выдающегося деятеля

Коммунистической партии
и Советского государства
С. М. Кирова. В ходе зна-

комства с музеем экскурсо-
вод подробно остановился на
отдельных моментах из жиз-

ни С. М. Кирова и отвечал

на многочисленные вопросы.

Большое впечатление у по-

сетителей музея осталось от
старого убранства, от экспо-

нируемых документов, осве-

щающих деятельность Киро-
ва, от предметов домашнего
быта, личных вещей, кото-

рыми пользовался Киров. Во

СОСТАВИТЕЛЯ
Хочу пожелать составите-

лям списка абонентов Слан-
цевской городской и район-
ной телефонной сети, чтобы
на будущее они учли: гром-
кий титул «Министерство
связи РСФСР» не дает пра-

ва на подражание нумера-
ции телефонов с трехфазным
подразделением. Зачем,
допустим, запоминать набор
номера в Большие Лучки
4-13-09, когда коммутатор

Большелучкинской АТС обо_

всем прослеживается просто-
та, скромность этого чело-

века.
Особый интерес у сланцев-

чан вызывает раздел, пове-

ствующий о С. М. Кирове
как инициаторе освоения ме-

сторождения сланцев в на-

шем районе.
Па Сланцевской земле

С. М. Киров встречался с
добровольцами - первострои-

телями рудника, помогал им

советам и делом в организа-

ции труда и быта. Среди
первостроителей, встречав-

шихся с С. М. Кировым, был
и ныне здравствующий Н. Д.
Симченков Я смотрел на
Николая Денисовича и видел

его волнение. Внимательно
вслушиваясь в рассказ о Ки-
рове, он пристально всматри-

вался в фото - экспонаты да-
леких памятных для него

30-х годов и, наверное, вспо-

минал живой образ С. М.
Кирова, личную встречу с

ним — обаятельным, прос-

тым, доступным для каждо-
го трудящегося человеком-
руководителем. Ведь сегод-
ня, как никогда, актуальны

заветы С. М. Кирова чаще
быть в гуще народа, разъяс-
нять, убеждать, не командо-

вать, осуществлять тесную
связь науки с производст-
вом. Недаром же в выступ-
лениях делегатов на состо-
явшемся Съезде народных
депутатов прозвучали при-

зывы возродить кировский
стиль работы. Э™ особенно
важно в условиях перестрой-
ки.

Д. ТРЕТЬЯКОВ,
заместитель председате-
ля горсовета ветеранов
войны и труда.

М СПИСКА
значен цифрой 41? Так об'
стоит дело и с набором но-

меров телефонов абонентов
АТС завода «Сланцы», ЛПО
«Ленинградсланец», цемент-

ного завода и др. Стоит
только запомнить цифры 41
и далее смотреть номера,
цифры 51, 52 и т. д. Зачем
усложнять простое и делать
себе лишнюю работу?

С. ПРОНИН,
обществ, копр

ПО СЛЕДАМ НЕОПУБ-
ЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

В редакцию написала
Т. Петрова из деревни Но-
воселье по поводу того, что

в магазине продавали вино

с нагрузкой. На жалобу от-

ветила заместитель предсе-
дателя правления по торгов-

ле райпо Л. А. ЕРМЫШ:

НА ПРАЗДНИКЕ КРУЖКОВЦЕВ
В этом году педагоги Дома

пионеров и ребята тради-

ционную и немного надоевшую
всем форму заключительного
праздника кружковцев замени-

ли. Праздник решили прове-

сти в лесу, на реке Руйке.

В намеченный срок круж-

ковцы вместе с руководителями
•прибыли к месту сбора Их
встречали ребят а из театраль-

ного коллектива Дома пионе-

ров и школьников — сказочные

персонажи: Баба-Яга, разбойни-
ки, лесные чудища. Вместе с

ними ребята пели песни, игра-
ли, танцевали, отгадывали за-

гадки.

Конечно же, праздник не

мог обойтись бе» пионерского

костра. Ввысь взвились яркие

искры и звонкие детские го-

лоса «Ура-а-а!».

Озорным шуткам, веселью
и смеху не было предела. Ребя-
та чувствовали себя свободно,
раскованно. Время расставания

подкралось, как всегда, неза-

метно и неожиданно. Жаль бы-
ло уходить с красивой зеле-

ной полянки, от даривших ра-

дость сказочных персонажей
И расставаясь, ребята говорили

ДРУГ другу: «До скорой встре-
чи!».

О. ЯСЕВИЧ,
методист Дома пионеров и

школьников.

НА СНИМКАХ: моменты
праздника на поляне.

УЖИВУЩИЕ"
ня?» («Юность, № 5) — всесо-

юзная независимая экологиче-

ская комплексная экспедиция
«Юности» в Красноярском
крае, тревоги жителей которо-

го должны бы наталкивать и

сланцерчан на мысль «а все ли

хорошо в их крае?».

«Атомная энергетика —

надежды ведомств и тревоги
общества» — подборка писем в

редакцию журнала «Новый
мир» — (№ 4), посвященных

последствиям Чернобыля и во-
обще целесообразности разви-

тия ядерной энергетики, раз ц£

обеспечена 100-процентная
безопасность АЭС. Вот от-

рывок из письма жителей при-

граничного с Зоной района:
«Анализы крови у детей ухуд-

шаются, а где взять для них
чистые продукты? Молоко —

условно чистое, овощи — ус-

ловно, мясо — условно. Мы
что — условно живущие?».

Финансовая проблема постав-

лена в публикации А. Черни-
ченко «Кнут и пряник»

(«Дружба народов», №5). Суть
ее очень хорошо раскрывает
цитата из статьи: «Кажется, все

меньше и меньше остается

сфер, в которых не разоблачи-
ли бы злодеяния сталинизма.

Тем более необъяснимо то, что

в поле зрения исследователей
до сих пор не попал самый
первый и самый многочислен-
ный сталинский зэк. Этот за-

ключенный до сего дня не толь-

ко не реабилитирован, но даже

не освобожден, хотя жизненных

сил в нем с каждым часом все

меньше. Число ему — легион.
Имя ему — советский рубль».

Ну, а если вы захотите побе-

седовать с главным редактором

журнала «Огонек» В. Короти-

чем о журнальной этике, о со-

отношении творчества и обще-

ственной деятельности, обрати-

тесь к 5 номеру «Дружбы

народов» — «Национальное и

провинциальное». Кстати, эта

публикация в какой-то мере яв-

ляется и ответом Коротича на

открытое письмо группы лиц,

большинством которой являют-

ся военные, — «Патриотизм
под сомнение?» («Москва»,

№ 5). Оия- гневная отповедь

ряду публикаций в «Огоньке»,

да, пожалуй, и во многих дру-

гих изданиях «левого» толка,

ставит под сомнение необходи-

мость появления всей правды

на страницах печати. Однако
почему-то полумеры и полу-

правды до сих пор социализма
не построили. А клевета на та-

ких честных людей, как В. Ко-
ротич, А. Сахаров, отнюдь не

делает чести уважающим себя
людям с погонами на плечах

или без оных.

С. ШИПОВА,
старший библиограф объе-
диненной районной библио-
теки.

«С коллективом магазина

№ 4 деревни Новоселье про-

ведена беседа. Заведующей
А. И.. Антошиной указано

на недопустимость наруше-
ний правил советской тор-

говли».

В САМООТВЕРЖЕННОЙ БОРЬБЕ
По ходу шахматного

На финише учебного года

сильнейшие воспитанники шах-

матного отделения ДЮСШ при-

нимали участие в нескольких

соревнованиях.

В начале мая в г. Сосновый
Бор собрались сильнейшие юно-

шеские команды Ленинградской
области, прошедшие предвари-

тельный отбор в зональных со-

ревнованиях. Наша команда вы-

ступала в отсутствии трех ве-

дущих шахматистов, которые
готовились к участию в круп-

ном фестивале, и оказалась зна-

чительно моложе своих свер-

стников. Несмотря на это, наши

ребята сражались достойно, за-

няв пятое место. Ни одна пар-

тия не заканчивалась без оже-

сточенной борьбы и лишь недо-

статок опыта не позволил в от-

дельных партиях доводить игру

до логичного конца. У пяти-

классника Славы Минина (шко-
ла № 1), возглавлявшего коман-
ду, в активе победа над членом

сборной области волховчанином
В. Тищенко и ничья с сильней-
шим кандидатом в мастера спор-

та из Соснового Бора В. Иса-
ковым. Хороший результат по-

казал и Дима Зайченко (школа
№ 1), проигравший всего одну

турнира интерес н нашей номандв возрастал...

партию. Очень удачно сыграли

наши девушки: Ольга Соколова
и Татьяна Маслова (обе из шко-

лы № 3). Татьяна внесла наи-

больший вклад в командную

копилку и прошла всю дистан-

цию без поражений. Ниже сво-

их возможностей выступили
Сергей Кошелев (школа № 1),
Александр Галанов (школа
№ 2) и Алексей Хатрусов (тех-
никум), которые впервые вы-

ступали в составе сборной и не

смогли до конца преодолеть ро-

бость перед своими искушенны-

ми соперниками.

Для Ольги Соколовой этот

турнир был последним в юно-

шеской сборной города. Она
является выпускницей шахмат-

ного отделения ДЮСШ, куда

впервые пришла девять лет на-

зад. За эти годы Ольга, участ-

вуя в соревнованиях, побывала
в различных городах страны,

где приобрела много друзей. В
13 лет она стала перворазряд-

ницей и представляла наш го-

род на различных турнирах и

матчах, в которых неоднократ-
но становилась призером.

Хочется, чтобы пример Оль-
ги Соколовой привлек к заня,
тиям шахматами новых поклон-

ниц. Хотя долгое время шахма-

ты считались исконнр мужским

занятием, успехи женщин в

борьбе против сильного пола

показывают, что это далеко не

так. Всемирно известны дости-

жения сестер Полгар из Вен-
грии, грузинских шахматисток,
«положивших на лопатки» мно-

гих именитых гроссмейстеров -

мужчин.

А теперь перенесемся в запо-

ведный Селигерский край в

г. Осташков. Там проходил

Всесоюзный шахматный фести-
валь «Селигерское лето-89», ор-

ганизованный их ГК ВЛКСМ. В
нем принимали участие 160
шахматистов и шахматисток из

Москвы, Ленинграда, Риги, Че-..
лябинска, Хабаровска, Иркут-
ска, Чарджоу, Смоленска, Ка-
лининграда, Вильнюса и других

городов СССР, а также из

Польши и Югославии. Команда
нашей спортшколы впервые

смогла принять участие в таком

большом соревновании, собрав-
шем в одном турнире и извест-
ных мастеров, и опытных кан-

дидатов в мастера, и юных шах-

матистов. Для наших ребят по-
добные состязания являются

(Окончание на 4-й стр.).
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(Начало на 3-й стр.)
прекрасной школой мастерства,

когда опыт сильных шахмати-

стов передается непосредствен-

но за доской, как говорится, «из

РУК в руки».

Борьба на фестивале велась в

личном и командном зачете. В
составе Сланцевской команды

выступали учащиеся ДЮСШ
Андрей Васильев, Александр
Жемерикин, Илья Цветаев, Та-
ня Маслова.

Нелегко пришлось нашим ре-

бятам, Уже в первых турах

И. Цветаеву довелось встретить-
ся с тремя кандидатами в ма-

стера, и к середине дистанции

он имел всего одно очко. Но
уроки не прошли даром, и

Илья хорошо финишировал, на-

брав 4 очка. Самоотверженно
сражался Андрей Васильев,
прилагая в каждой партии мак-

симум стараний. Внимание уча-

стников привлекла партия Анд-
рея с опытным московским ма-

стером А. Бодиско, которому

понадобилось несколько часов

борьбы и более 90 ходов, что-

бы преодолеть отличную защи-

ту нашего шахматиста. Такие
партии запоминаются на всю

жизнь.

Самый опытный среди наших

юношей Саша Жемерикин на-

чал турнир очень удачно, став

лидером состязания. Уже пер-
вая его партия собрала множе-

ство зрителей, наблюдавших за

головоломными осложнениями,

в которых Саша убедительно
переиграл противника, проде-

монстрировав яркие комбина-
ционные способности. В итоге он

показал лучший результат сре-

ди наших ребят и вошел в пя-

терку сильнейших школьников,
участвовавших в турнире.

В женском турнире играла
Таня Маслова. Она ровно про-

шла всю дистанцию, не пасова-
ла перед опытными соперница-
ми и показала высокий для та-

кого уровня соревнований ре-

зультат, набрав 5,5 очка.
Среди мужчин победителями

стали кандидаты в мастера
К. Никульшин (Воронеж),
Ю. Малинин (Сланцы), Ю.

Корсунский (Москва) и между-

народный мастер В. Оснос, по-

казавшие одинаковый результат

8,5 очка. У женщин победила
мастер спорта J1. Меньшикова
(Москва).

В командном зачете участво-

вали 30 коллективов. Команда
«Сланцы», состоявшая в ос-

новном из школьников, заняла

высокое 6 место, пропустив

вперед «Зоркий» (Красногорск),
«Университет» (Воронеж),
«Русский дизель» (Ленинград),
«Чайка» (Москва), «Алтын-
Кель» (Бийск).

По ходу турнира интерес к

нашей команде возрастал. Мно-
гие выяснили, что наш неболь-
шой шахтерский город располо-

жен не на юге, как думали не-

которые, и что у нас не

шахматная школа, а лишь от-

деление в ДЮСШ с тремя тре-

нерами. Это вызвало уважение

и немало приглашений на ана-

логичные соревнования, к со-

жалению, от этих предложений
приходится отказываться, так

как они требуют дополнитель-

ных средств, которых у наше-

го народного образования недо-

статочно. В связи с. этим хочет-

ся сказать большое спасибо от

имени шахматистов ДЮСШ ру-

ководству гороно, ДЮСШ,
школ № 1 и № 3, которые сов-

местно сделали все возможное

для участия наших ребят в та-

ком большом празднике шахмат.

Быть может, в каком-нибудь
трудовом коллективе найдется
возможность выделить на такие

цели 1 — 2 тысячи рублей. Ведь
это, в конце концов, обернется
пользой для города и наших де-

тей. Как сообщил на Съезде
народных депутатов депутат

Ролан Быков, из средств, выде-

ляемых государством на раз-
витие физкультуры и спорта,

на детский и юношеский спорт
идет всего 2 процента. Стоит
задуматься!

В заключение сообщаем, что

горспорткомитет включил в
программу Молодежного празд-
ника шахматный блиц-турнир,
который состоится 25 июня в
10 часов на стадионе «Шах-
тер».

Ю. МАЛИНИН,
Л. ХОДЖАЕВ,

тренеры ДЮСШ.

ЛЕТНЕЕ МНОГОБОРЬЕ ГТО
7 — 8 июня прошли соревно-

вания по летнему многоборью
ГТО среди коллективов физ-
культуры городского совета

ВДФСО профсоюзов. Девушки
и женщины соревновались в бе-
ге на 1000 метров, пулевой
стрельбе и силовой гимнастике.
Юноши и мужчины преодолели

дистанцию 2000 метров, сорев-
новались в пулевой стрельбе и

подтягивании.

Победителями в своих воз-

растных группах стали: Алек-
сандр Оя, Юрий Оя, Виктор
Рулев, Елена Муравьева, Ва-
лентина Рулева, Мария Саму-
ленкова (все с завода «Слан-
цы»), Оксана Мараказова,
Татьяна Попова, Андрей Быч-
ков, Борис Полянский (с шахты

«Ленинградская»),

Вторые места в своих воз-

растных группах заняли Лариса
Топчанюк, Владимир Чарушни-
ков, Виктор Солк (с шахты

«Ленинградская»), Николай

К СВЕДЕНИЮ ОРГАНОВ,
НАЛАГАЮЩИХ ШТРАФЫ

В соответствии с поста-

новлением Совета Минист-
ров РСФСР от 9 февраля
1989 года № 42 «Об утверж-

дении Государственного бюд-
жета РСФСР на 1989 год»,
начиная с 1989 года, сумма
штрафов, наложенных в ад-

министративном порядке,

подлежит зачислению в го-

родской бюджет.
ГОРФИНОТДЕЛ.

Разницин, Сергей Суслов, Ми-
хаил Салаков, Марина Жупнко-
ва, Валентина Парамонова (с
завода «Сланцы»).

На третьем месте в своих
возрастных группах Елена
Ильина, Надежда Лукаш, Анд-
рей Скороход, Николай Павлов
(с шахты «Ленинградская»), Ви-
ка Сафонова, Вячеслав Иванов,
Михаил Исаев (с завода «Слан-
цы»).

Лучший результат среди

мужчин показал Андрей Быч-
ков (шахта «Ленинградская»),
Он в многоборье набрал 127
очков.

Среди женщин лучший ре-
зультат у Елены Муравьевой
(завод «Сланцы»), ее резуль-

тат 112 очков.

В командном зачете первое
место завоевали спортсмены
завода «Сланцы». Они набрали в

комплексном зачете 1128 очков,

на втором месте — многоборцы

шахты «Ленинградская», на-

бравшие 799 очков.

К сожалению, остальные

команды не имели полного за-

чета.

В. ДМИТРИЕВА,
председатель городского
совета ВДФСО профсоюзов.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 24 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Домашняя академия. 9.05 —

Мультфильм, 9.15 — Концерт-
очерк. 10.00 — Живи. Земля.
11.00 — Разговор по сущест-

ву. 12.30 — В странах социа-

лизма. 13.00 — Очевидное — не-

вероятное. 14.00 — Встреча с

кинорежиссером Р. Быковым.
15.30 — «Лютый». Худ. ф.
17.05 — Мы идем искать.

17.35 — Международная про-
грамма. 18.35 — Мультфиль-
мы. 19.00 — Фестиваль сол-
датской песни. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Спутник теле-

зрителя». 22.00 — Аншлаг,
аншлаг. 23.15 — До и после

полуночи.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Сельский час. 9.15 — ' Док.
фильмы. 9.55 — — «Ни-
зами». X. ф. 1-я серия. 11.00
—- Новости. 11.10 — «Низа-
ми». X. ф. 2-я серия. 12.15 —

Играет С. Руднев. 12.35 —

Легкая атлетика. 13.00 — Но-
вости. 13.10 — Легкая атлети-

ка. 13.45 — Концерт ансамбля
Армянской ССР. 14.45 — Док.
фильмы. 15.50 — Прибалтий-
ская весна-89, 17.00 — Ново-
сти. 17.10 — Мультфильм.
17.20 — «Чисто английское
убийство». X. ф. 1-я и 2-я
серии. 20 00 — Спокойной но-
чи, малыши. 20.15 — ...До
шестнадцати и старше. 21.00
— «Время». 21.40 — «Ревю

за шесть крон». X. ф. 22.40 —

Эхо; события недели. 22.55 —

Баскетбол.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ИЮНЯ

8.20 — Ритмическая гимна-

стика. 8.50 — Спортлото. 9.00
— С утра пораньше. 10.00 —

Служу Советскому Союзу!
11.00 — Утренняя почта. 11.30
— Вокруг света. 12.30 —

«Королевство кривых зеркал».
X. ф. 14.00 — Музыкальный
киоск. 14.30 — Здоровье.
15.15 — Мультфильм. 15.35
— Радуга. 16.40 — Сельский
час. 17.10 — Международная
панорама. 17.55 — Футбол.
18.45 — Спорт для всех. 19.50
— Поет И. Понаровская. 21.00
— «Время». 21.40 — «Здрав-
ствуйте, доктор». 21.55 —

Футбольное обозрение. 22.55
— Баскетбол.

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-
вись! 8.15 — «Анна Петров-
на». X. ф. 1-я и 2-я серии.

10.30 — Вечно молодое. 11.00
— Новости. 11.10 — Теле-
мост «Сахалин — Хоккайдо».
12.20 — Мультфильм. 12.30
— Молодость Дагестана. 13.00
— Новости. 13,10 — Легкая
атлетика. 14.05 — Док. фильм.
14.55 — «Гражданский иск».
X. ф. 1-я и 2-я серии. 17.00 —

Новости. 17.10 — Вас пригла-

шает молодежная редакция ЦТ.
20.00 — Спокойной ночи, ма-
лыши. 20.15 — Вас приглаша-
ет молодежная редакция ЦТ.
21.00 — «Время». 21.40 —

Здравствуйте, доктор. 21.55 —

«Неоконченная пьеса для ме-
ханического пианино». X. ф.
23.30 — Это волнует мир.

23.45 —- Вас приглашает моло-

дежная редакция ЦТ.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 24 ИЮНЯ

16.15 — Сказка за сказкой.
16.55 — Фильм. концерт. 17.25
— Выбор. 18.55 — Реклама.
Объявления. 19.00 — «Ленин-
град». 19.15 — «Большой фес.
тиваль» 19.25 — В. Конецкий.
«Еще о войне». Телеспектакль.
20.20 — Встреча с писателем

В. Конецким. 21.00 — «Вре-
мя». 21.40 — «600 секунд».

21.50 — Что новенького? 23.20
— «Начни с начала». Худ.
фильм.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 ИЮНЯ

14.45 — «Сказочное путе-

шествие Бильбао Беггинса Хоб-
бита». Худ. фильм. 16.00 —

Малый зал. 17.10 — Реклама.
17.15 — «Мои современники».

Телефильм. 18.15 — Док.
фильм. 18.45 — «Зебра». 20.15
— «Один за всех». Телефильм.
21.00 — «Время». 21.40 —

«Монитор». 22.40 — «Поп-ан-
тенна».

Кин

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23
июня — «Заклятье Долины
змей». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23
июня — «Дикое сердце». На-
чало в 16, 18.10, 20, 21 час 50
минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 июня

— «Весенняя путевка». Начало
в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЫРЕМТЕХ-
АГРОПРОМСНАБУ

требуются

ФРЕЗЕРОВЩИК,
МЕДНИК,
РАБОЧИЙ - КОНТРО-

ЛЕР,
СЛЕСАРЬ по ремонту

тракторов,

СЛЕСАРЬ по обслужива-
нию животноводческих

ферм ( с правами водите-

ля ) ,

МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР по безопасно-
сти движения,

ВЕДУЩИЙ инженер-

энергетик.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров. Те-
лефон 2-19-98.
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СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА
приглашает на работу

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

ВОДИТЕЛЕЙ на все мар-

ки автомашин,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

автомашин 3 — 4 разрядов,

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА.

За справками обращать-
ся в отдел кадров, телефон
2-19-59.
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•
СЛАНЦЕВСКОЙ

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 1

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ,
ПОМ. ДИРЕКТОРА по адми-

нистративно - хозяйственной ча-

сти.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

24 июня на рынке в горо-

де Сланцы ПРОВОДИТ
РАСПРОДАЖУ промыш-

ленных н продовольствен-

ных товаров.

Начало ярмарки в 10 ча-

сов.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ
ПРИБОРОСТРОИТЕЛЬНЫЙ

ТЕХНИКУМ
ОБЪЯВЛЯЕТ

прием учащихся на заочное
отделение по специальностям:

обработка металлов резани-

ем,
производство контрольно-из-

мерительных инструментов и

приборов.
Принимаются лица со сред-

ним образованием.
Адрес техникума: 197022,

Ленинград, Песочная наб., 14.
Справки по телефону

234-67-70.
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СЛАНЦЫРАЙ-
АГРОКООПСНАБ

приглашает на работу

ГРУЗЧИКА с правами

стропальщика.

Справки по телефонам
64-434, 64-485.
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КЛУБУ «ШАХТЕР»:
требуются

ВНИМАНИЕ!
НОВЫЙ ВИД

СТРАХОВАНИЯ
С 1 июля 1989 года вводится

новый вид страхования: добро-
вольное страхование имущест-

ва на подворье. По договору
считаются застрахованными

принадлежащие страхователю и
членам его семьи, совместно
проживающими и ведущими

общее хозяйство; домашнее

имущество; овцы, козы (в воз-
расте от 6 месяцев); свиньи (в
возрасте от 4 месяцев); семьи
пчел (в ульях); .плодовые мно-

голетние деревья в плодонося-
щем возрасте.

По желанию страхователя
договор может быть заключен
на страхование всего указанно-
го выше имущества одновре-
менно или отдельных его видов
с обязательным включением
домашнего имущества.

По договору устанавливается

единая страховая сумма не ме-
нее 3000 рублей для любого
варианта страхования имущест-
ва. Платеж дифференцирован
и в зависимости от вариантов
страхования составляет от 0.7
процента до 1 процента страхо-
вой суммы.

Страхователю предоставляет-

ся право уплатить страховой
платеж в два срока: 50 про-
центов при заключении догово-
ра и 50 процентов не позднее
четырех месяцев после вступ-
ления договора в силу.

Договор может быть заклю-
чен на срок от 1 до 1 1 месяцев
и на 1 год.

Более подробную информа-
цию по страхованию имущест-
ва на подворье можно получить
у страхового агента и в ин-
спекции Госстраха.

Когда вам предложат заклю-
чить такой договор, не спешите
сказать «нет».

1 — 1

УБОРЩИЦЫ.
Телефон 41-343.
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К00ПЗАГ0ТПР0М
СЛАНЦЕВСКОГО

РАЙПО
С 1 июля 1989 года ПРОИЗ-

ВОДИТ закупку живых кроли-
ков по цене за один килограмм

— 2 рубля 40 копеек.
1 — 1

Коллектив школы № 4
выражает соболезнование
Михаилу Михайловичу Ми-
хайлову в связи с кончиной
матери.

Коллектив психиатрическо-
го отделения ЦРБ глубоко
скорбит о кончине старей-
шего работника КРАСАВИ-
НОЙ Веры Трофимовны и

выражает соболезнование ее

родным и близким.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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